
Subject: Schläfendreieck + Haartransplantation
Posted by Tessaiga on Sun, 16 Oct 2011 22:15:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sagt mal, kann mir vielleicht jemand sagen, warum es oft den eindruck macht, dass immer nur die
haarlinie gemacht wird, die schläfen aber immer außen vor zu bleiben scheinen?

macht man die haare an den schläfen für gewöhnlich nicht mit oder kann man das nicht
machen oder was sind die gründe? ich sehe viele erfahrungsberichte, wo die ärzte die neue
haarlinie an die rückentwickelte (aktuelle) schläfenhaarlinie anpassen und dann einfach die
haarlinie entsprechend ziehen. 

weiß da jemand bescheid? macht sowas nur armani oder machen das alle fue spezialisten?

http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/4891/
(nur als beispiel für haarlinie)

hat eigentlich schon mal jemand versucht, 2 ärzte zu kombinieren? zb. keser für hairline
design und schläfendreieck jemand anderes? wäre sowas überhaupt sinnvoll?

danke
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